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外 部 卓 話 　　　
「異文化の旅 ：私の日本での５年間」 米山奨学生　ハシブ ファルザナ　様
　みなさん、こんにちは。米山奨学生のハシブ ファルザナです。今日、ここでお話しさせていた
だき、ありがとうございます。
　いつも、丸いテーブルに座って、素晴らしい方々の素晴らしいお話を聞いていますが、自分
がここに立つと緊張してしまいますね。今日は、今まで日本で過ごした時間についてちょっとお
話ししたいと思っています。ほとんど自己紹介になると思いますが、よろしくお願いします。
　私は今、岡山大学医学部・保健学研究科の修士２年生です。所属は検査技術科学ですが、研究は薬理学で
肺がんの薬について研究しています。
　私の生まれと育ちはバングラデシュの首都ダッカです。バングラデシュは南アジアにある小さな国です。人が多
い、賑やかで、美味しい食べ物がいっぱいある国です。カレーとビリヤニという食べ物が有名なので、ぜひ一回行っ
てみてください。
　私は５人家族で、双子の姉がいます。大学や学部も全て一緒なので、二人で一緒に岡山に住んでいます。今日
は、姉も一緒に参加させていただいているので、ちょっと自己紹介を頼もうかなと思っています。どうぞ。

【ハシブ ファルハナ様】
「こんにちは。今日の例会に参加させていただき、本当にありがとうございます。ファルザナの双子の姉、ハシブ ファ
ルハナと申します。今年の4月から岡山岡南RCに米山奨学生としてお世話になっております。私も妹と同じく岡山
大学保健学研究科の修士2年生です。変形性関節症（OA）という病気の治療について研究しています。同じ大
学でも妹とは別の研究室に入っています。顔も性格も妹と似ているため、研究室のメンバーたちに間違われること
がよくあります。
妹は去年から岡山北西RCにお世話になっており、例会やイベントへの参加を通じて多くのことを学び、貴重な経験
を積んでいます。私も彼女の成長を支える皆様に深く感謝しております。今後も一年間、よろしくお願いいたします。」

では、話しを続けさせていただきます。母も時々ですね、電話の声を区別できなくなります。私たちも、子供の頃の写
真を見たら、誰が誰だかわからないので、いつも母に聞いてしまいます。そういう面白いところがいっぱいあります。
そして、二人だから、日本の生活はあまり寂しくないし、親も安心なので、二人で楽しく過ごしています。
　バングラデシュの高校卒業後、日本に留学して５年経ちました。2018年の9月に日本に来て、岡山大学の学士課
程に入りました。どうして日本かというと、日本はすごいステキな国で、とてもあこがれていました。父も日本に興味が
ありまして、子どもの頃、日本のいろいろな物語の本を買ってくれました。そこから、日本の文化や歴史に興味を持っ
て、「いつか日本に住んでみたいなぁ」と思っていました。そして、NHKの番組やアニメを見て、日本語を好きになり、
国で1年間日本語を勉強しました。日本に来てからも大学の勉強と一緒に日本語の勉強も続けました。
　去年、岡山大学を卒業して、大学院に進みました。将来の夢は、研究者になって、がんの治療方法について研
究したいなと思っています。そして、日本で働きたいです。日本とバングラデシュや世界に役に立つ仕事に就きたい
です。
　5年間、岡山で過ごしてきて、大学で学んで、アルバイトや旅行をして、日本と世界中の人 と々交流しながら、色 な々
経験をすることができました。そして、３年前、日本の弓道、というスポーツを始めました。弓道は日本の伝統的な文化な
ので、袴も着られるし、すごいきれいなスポーツだと思います。毎週岡山中央弓道会で練習しています。そこには、１０
代から８０代のさまざまな年齢の人たちが集まるので、たくさんのことを学ぶことができる、楽しい場所です。でも、結構
力がいるスポーツなので、最近ですね、筋肉つけるように頑張っています。
去年は、弓道の初段に受かり、今年は弐段を目指しています。
　去年の４月から、岡山北西RCにお世話になり、日本の生活がもっと楽し
くなりました。毎月の例会や活動に参加させていただいて、皆様にお会い
しお話しができてすごく嬉しいです。この１年間、皆様の温かいサポートと
共に過ごした楽しい時間は、私にとって貴重な思い出となりました。あと残
り１年もないですが、これからの活動も楽しみにしています。そして、米山
奨学生として勉強やクラブの活動を一生懸命頑張ります。よろしくお願い
いたします。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　35名
欠席者数　13名 出 席 率　72.92％　　　　
欠 席 者　福元，日笠（伸），久松，鴨井，菅，橘高，小林，三宅，岡田，末吉，田原，氏房，吉田

ゲスト・ビジター
〈岡山北RC〉 会長　岸本 達也  様
〈岡山RC〉 岡本 典久  様
〈米山奨学生〉 ハシブ ファルザナ  様
〈米山奨学生〉 ハシブ ファルハナ  様（岡山岡南RC）

会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
　本日は、岡山北ＲＣの岸本会長にご来訪いただきました。本年度、私共の親クラブである岡山
北ＲＣとは、事務局の中山さんの後任者採用、６ＲＣ合同特別例会・合同懇親会の開催等、いく
つかの課題を一緒に解決してまいりました。岸本会長と同じ年度で会長をさせていただいて良
かったと大変感謝しております。また、本日卓話をお願いしております米山奨学生のハシブさん
は、毎月第一例会の出席の他にも、外国人無料健康診断・健康相談に双子のお姉様と共に通訳として参加いた
だく等、クラブに積極的に参加いただき感謝しております。あと１年よろしくお願いいたします。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 本日例会終了後、13:30より3F「ルビーの間」において「第12回理事役員会」が開催されま
すので、理事・役員の皆様はよろしくお願いいたします。

② 6月のロータリーレートは1＄=157円です。
③ ロータリーの友6月号、ガバナー月信Vol.12、を配付しております。
④ 財団室NEWS6月号、他クラブ週報を回覧いたします。　

スマイル報告　
岡山北RC　岸本会長 : 本日表敬訪問させていただきます。よろしくお願いいたします。
相原会長 : 岡山北RCの岸本会長、本日はご来訪ありがとうございます。

ハシブさん、本日は卓話よろしくお願いします。
入江会員 : ハシブ ファルザナ様、卓話楽しみにしています。
平松会員 : いつも良いお話をしてくださいます米山奨学生のハシブ ファルザナ様の外部卓話を楽しみにして

います。
藤島会員 : 本日はハシブ ファルザナさんの卓話を楽しみにしています。
井川会員 : 全米女子オープンゴルフで笹生優花が2回目の優勝を飾りました。渋野日向子さんが2位で復活が

期待されます。我が桑木志帆ちゃんもヨネックス・レディースで5位に入りました。ドジャースの山本も含
め、岡山人が活躍したのでスマイルします。

西岡会員 : 昨夜、全米女子オープンゴルフで日本人、笹生選手が優勝、2位は岡山出身の渋野選手になりま
した。10位以内に日本人が5人入っていました。凄い！
相原年度もあと一ヶ月になりました。皆様からの多額なスマイルお待ちしています。

横山会員 : 渋野選手、全米女子オープン準優勝おめでとうございます。私は八十肩（五十肩）になって4ヶ月が
経過しましたが、今でも夜間痛が痛くてうつ病になりそうです。私がゴルフコンペに出られないので助
かっている人もいると思いますが、もう少し待って下さい。

与田会員 : 第1回創立35周年記念式典実行委員会を欠席してしまい大変御迷惑をおかけしました。お詫びに
スマイルいたします。

仲田会員 : 相原会長、笠原さん、西岡さん、ゴルフ参加ありがとうございました。
笠原会員 : ひな壇の方々あと一ヶ月頑張ってください。
山下会員 : 6月1日㈯御津医師会の総会を行いました。2期勤めた副会長も退任し、婿が理事に入りました。世代

交代です。スマイルします。
日笠（常）会員 : 予想外の良い事がありましたのでスマイルします。
樋口会員 : 服も靴も新調したのでスマイルします。
新山会員 : 本日6月3日は妻の誕生日なのでスマイルいたします。
木本会員 : 結婚記念日の御祝いありがとうございました。ロータリーだけがこの記念日を覚えていて下さいます。

我 2々人も覚えております。 16件　50,000円（累計1,705,000円）

ゴルフ同好会報告 ゴルフ同好会幹事　新　山　英　樹　会員
　5月25日㈯に津山RCと合同ゴルフコンペを開催いたしました。前回に続いて優勝者
が当クラブからは出ませんでしたが、大変親睦が深まり、楽しいゴルフが出来ました。

第11回理事・役員会議事録
日時　2024年５月13日㈪13：30～14：10　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会長　相原利行、司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副幹事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛  与田卓士
樋口芳紀　笠原英司　末吉賢多　日笠伸之　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広　　 

⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項
① 5月～6月のプログラムについて（資料1）
　　資料１の通り承認した。
② 新会員について（資料2）
　　村田様の入会を承認した。
③ 創立記念夜間例会収支報告について（資料3）
　　資料３の通り承認した。
④ 横山さんの基金について（資料4）
　本年度の寄付にて終了となる旨報告があり、今後は社会奉仕委員会の費用を補填する原資とし
て毎年繰り越していく運用となることが報告され承認した。
⑤ 「けんちゃんのアサガオ」プロジェクトについて（資料4）
　6月に新規参加校に対する寄贈の予定があり、6万円程度を予算内で実施することが承認された。
⑥ 子どもシェルターモモの年会費について（資料5）
　年会費5,000円を納入することが承認された。
⑦ 創立35周年記念式典について（資料6）
　35周年実行委員会の委員体制（案）が提示され、5月27日に初回実行委員会を開催する。創立
35周年記念式典の開催内容については実行委員会に一任することが承認された。

⒌ 報告事項
① 6ロータリー事務局規約改定について(資料7）
　北ＲＣ上野山会員が有資格者であり事務局員の就労に関する手続きを委託することが決定され
たと報告があった。代表幹事の代行に関しては再度確認して報告することとなった。
② 台湾東部地震 支援金について（資料8）
　　当クラブは実施しないことが報告された。
③ クールビズについて
　　5月から実施する。
④ その他
　・日笠常信会員よりインターアクトの候補校について報告があった。
　・西岡S.A.A.より、引き続きスマイルをお願いしたいと依頼あり。
⒍ 閉　会 副会長　入江直人

６月のお祝い行事
　

No.01424　2024.6.10　第41例会

６月17日㈪
ひな壇退任挨拶
副会長 入江 直人 会員
副幹事 井川 浩典 会員
S.A.A. 西岡 貞則 会員
副S.A.A. 日笠 常信 会員

６月10日㈪
クラブフォーラム

「次年度に向けて」
次期会長 山田 喜広 会員
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がここに立つと緊張してしまいますね。今日は、今まで日本で過ごした時間についてちょっとお
話ししたいと思っています。ほとんど自己紹介になると思いますが、よろしくお願いします。
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い、賑やかで、美味しい食べ物がいっぱいある国です。カレーとビリヤニという食べ物が有名なので、ぜひ一回行っ
てみてください。
　私は５人家族で、双子の姉がいます。大学や学部も全て一緒なので、二人で一緒に岡山に住んでいます。今日
は、姉も一緒に参加させていただいているので、ちょっと自己紹介を頼もうかなと思っています。どうぞ。
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を積んでいます。私も彼女の成長を支える皆様に深く感謝しております。今後も一年間、よろしくお願いいたします。」

では、話しを続けさせていただきます。母も時々ですね、電話の声を区別できなくなります。私たちも、子供の頃の写
真を見たら、誰が誰だかわからないので、いつも母に聞いてしまいます。そういう面白いところがいっぱいあります。
そして、二人だから、日本の生活はあまり寂しくないし、親も安心なので、二人で楽しく過ごしています。
　バングラデシュの高校卒業後、日本に留学して５年経ちました。2018年の9月に日本に来て、岡山大学の学士課
程に入りました。どうして日本かというと、日本はすごいステキな国で、とてもあこがれていました。父も日本に興味が
ありまして、子どもの頃、日本のいろいろな物語の本を買ってくれました。そこから、日本の文化や歴史に興味を持っ
て、「いつか日本に住んでみたいなぁ」と思っていました。そして、NHKの番組やアニメを見て、日本語を好きになり、
国で1年間日本語を勉強しました。日本に来てからも大学の勉強と一緒に日本語の勉強も続けました。
　去年、岡山大学を卒業して、大学院に進みました。将来の夢は、研究者になって、がんの治療方法について研
究したいなと思っています。そして、日本で働きたいです。日本とバングラデシュや世界に役に立つ仕事に就きたい
です。
　5年間、岡山で過ごしてきて、大学で学んで、アルバイトや旅行をして、日本と世界中の人 と々交流しながら、色 な々
経験をすることができました。そして、３年前、日本の弓道、というスポーツを始めました。弓道は日本の伝統的な文化な
ので、袴も着られるし、すごいきれいなスポーツだと思います。毎週岡山中央弓道会で練習しています。そこには、１０
代から８０代のさまざまな年齢の人たちが集まるので、たくさんのことを学ぶことができる、楽しい場所です。でも、結構
力がいるスポーツなので、最近ですね、筋肉つけるように頑張っています。
去年は、弓道の初段に受かり、今年は弐段を目指しています。
　去年の４月から、岡山北西RCにお世話になり、日本の生活がもっと楽し
くなりました。毎月の例会や活動に参加させていただいて、皆様にお会い
しお話しができてすごく嬉しいです。この１年間、皆様の温かいサポートと
共に過ごした楽しい時間は、私にとって貴重な思い出となりました。あと残
り１年もないですが、これからの活動も楽しみにしています。そして、米山
奨学生として勉強やクラブの活動を一生懸命頑張ります。よろしくお願い
いたします。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　35名
欠席者数　13名 出 席 率　72.92％　　　　
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〈岡山RC〉 岡本 典久  様
〈米山奨学生〉 ハシブ ファルザナ  様
〈米山奨学生〉 ハシブ ファルハナ  様（岡山岡南RC）

会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
　本日は、岡山北ＲＣの岸本会長にご来訪いただきました。本年度、私共の親クラブである岡山
北ＲＣとは、事務局の中山さんの後任者採用、６ＲＣ合同特別例会・合同懇親会の開催等、いく
つかの課題を一緒に解決してまいりました。岸本会長と同じ年度で会長をさせていただいて良
かったと大変感謝しております。また、本日卓話をお願いしております米山奨学生のハシブさん
は、毎月第一例会の出席の他にも、外国人無料健康診断・健康相談に双子のお姉様と共に通訳として参加いた
だく等、クラブに積極的に参加いただき感謝しております。あと１年よろしくお願いいたします。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 本日例会終了後、13:30より3F「ルビーの間」において「第12回理事役員会」が開催されま
すので、理事・役員の皆様はよろしくお願いいたします。

② 6月のロータリーレートは1＄=157円です。
③ ロータリーの友6月号、ガバナー月信Vol.12、を配付しております。
④ 財団室NEWS6月号、他クラブ週報を回覧いたします。　

スマイル報告　
岡山北RC　岸本会長 : 本日表敬訪問させていただきます。よろしくお願いいたします。
相原会長 : 岡山北RCの岸本会長、本日はご来訪ありがとうございます。

ハシブさん、本日は卓話よろしくお願いします。
入江会員 : ハシブ ファルザナ様、卓話楽しみにしています。
平松会員 : いつも良いお話をしてくださいます米山奨学生のハシブ ファルザナ様の外部卓話を楽しみにして

います。
藤島会員 : 本日はハシブ ファルザナさんの卓話を楽しみにしています。
井川会員 : 全米女子オープンゴルフで笹生優花が2回目の優勝を飾りました。渋野日向子さんが2位で復活が

期待されます。我が桑木志帆ちゃんもヨネックス・レディースで5位に入りました。ドジャースの山本も含
め、岡山人が活躍したのでスマイルします。

西岡会員 : 昨夜、全米女子オープンゴルフで日本人、笹生選手が優勝、2位は岡山出身の渋野選手になりま
した。10位以内に日本人が5人入っていました。凄い！
相原年度もあと一ヶ月になりました。皆様からの多額なスマイルお待ちしています。

横山会員 : 渋野選手、全米女子オープン準優勝おめでとうございます。私は八十肩（五十肩）になって4ヶ月が
経過しましたが、今でも夜間痛が痛くてうつ病になりそうです。私がゴルフコンペに出られないので助
かっている人もいると思いますが、もう少し待って下さい。

与田会員 : 第1回創立35周年記念式典実行委員会を欠席してしまい大変御迷惑をおかけしました。お詫びに
スマイルいたします。

仲田会員 : 相原会長、笠原さん、西岡さん、ゴルフ参加ありがとうございました。
笠原会員 : ひな壇の方々あと一ヶ月頑張ってください。
山下会員 : 6月1日㈯御津医師会の総会を行いました。2期勤めた副会長も退任し、婿が理事に入りました。世代

交代です。スマイルします。
日笠（常）会員 : 予想外の良い事がありましたのでスマイルします。
樋口会員 : 服も靴も新調したのでスマイルします。
新山会員 : 本日6月3日は妻の誕生日なのでスマイルいたします。
木本会員 : 結婚記念日の御祝いありがとうございました。ロータリーだけがこの記念日を覚えていて下さいます。

我 2々人も覚えております。 16件　50,000円（累計1,705,000円）

ゴルフ同好会報告 ゴルフ同好会幹事　新　山　英　樹　会員
　5月25日㈯に津山RCと合同ゴルフコンペを開催いたしました。前回に続いて優勝者
が当クラブからは出ませんでしたが、大変親睦が深まり、楽しいゴルフが出来ました。

第11回理事・役員会議事録
日時　2024年５月13日㈪13：30～14：10　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会長　相原利行、司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副幹事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛  与田卓士
樋口芳紀　笠原英司　末吉賢多　日笠伸之　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広　　 

⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項
① 5月～6月のプログラムについて（資料1）
　　資料１の通り承認した。
② 新会員について（資料2）
　　村田様の入会を承認した。
③ 創立記念夜間例会収支報告について（資料3）
　　資料３の通り承認した。
④ 横山さんの基金について（資料4）
　本年度の寄付にて終了となる旨報告があり、今後は社会奉仕委員会の費用を補填する原資とし
て毎年繰り越していく運用となることが報告され承認した。
⑤ 「けんちゃんのアサガオ」プロジェクトについて（資料4）
　6月に新規参加校に対する寄贈の予定があり、6万円程度を予算内で実施することが承認された。
⑥ 子どもシェルターモモの年会費について（資料5）
　年会費5,000円を納入することが承認された。
⑦ 創立35周年記念式典について（資料6）
　35周年実行委員会の委員体制（案）が提示され、5月27日に初回実行委員会を開催する。創立
35周年記念式典の開催内容については実行委員会に一任することが承認された。

⒌ 報告事項
① 6ロータリー事務局規約改定について(資料7）
　北ＲＣ上野山会員が有資格者であり事務局員の就労に関する手続きを委託することが決定され
たと報告があった。代表幹事の代行に関しては再度確認して報告することとなった。
② 台湾東部地震 支援金について（資料8）
　　当クラブは実施しないことが報告された。
③ クールビズについて
　　5月から実施する。
④ その他
　・日笠常信会員よりインターアクトの候補校について報告があった。
　・西岡S.A.A.より、引き続きスマイルをお願いしたいと依頼あり。
⒍ 閉　会 副会長　入江直人

例会プログラム例会プログラム

６月のお祝い行事
　

岡山岡南RC 米山奨学生
ハシブ ファルハナ様
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外 部 卓 話 　　　
「異文化の旅 ：私の日本での５年間」 米山奨学生　ハシブ ファルザナ　様
　みなさん、こんにちは。米山奨学生のハシブ ファルザナです。今日、ここでお話しさせていた
だき、ありがとうございます。
　いつも、丸いテーブルに座って、素晴らしい方々の素晴らしいお話を聞いていますが、自分
がここに立つと緊張してしまいますね。今日は、今まで日本で過ごした時間についてちょっとお
話ししたいと思っています。ほとんど自己紹介になると思いますが、よろしくお願いします。
　私は今、岡山大学医学部・保健学研究科の修士２年生です。所属は検査技術科学ですが、研究は薬理学で
肺がんの薬について研究しています。
　私の生まれと育ちはバングラデシュの首都ダッカです。バングラデシュは南アジアにある小さな国です。人が多
い、賑やかで、美味しい食べ物がいっぱいある国です。カレーとビリヤニという食べ物が有名なので、ぜひ一回行っ
てみてください。
　私は５人家族で、双子の姉がいます。大学や学部も全て一緒なので、二人で一緒に岡山に住んでいます。今日
は、姉も一緒に参加させていただいているので、ちょっと自己紹介を頼もうかなと思っています。どうぞ。

【ハシブ ファルハナ様】
「こんにちは。今日の例会に参加させていただき、本当にありがとうございます。ファルザナの双子の姉、ハシブ ファ
ルハナと申します。今年の4月から岡山岡南RCに米山奨学生としてお世話になっております。私も妹と同じく岡山
大学保健学研究科の修士2年生です。変形性関節症（OA）という病気の治療について研究しています。同じ大
学でも妹とは別の研究室に入っています。顔も性格も妹と似ているため、研究室のメンバーたちに間違われること
がよくあります。
妹は去年から岡山北西RCにお世話になっており、例会やイベントへの参加を通じて多くのことを学び、貴重な経験
を積んでいます。私も彼女の成長を支える皆様に深く感謝しております。今後も一年間、よろしくお願いいたします。」

では、話しを続けさせていただきます。母も時々ですね、電話の声を区別できなくなります。私たちも、子供の頃の写
真を見たら、誰が誰だかわからないので、いつも母に聞いてしまいます。そういう面白いところがいっぱいあります。
そして、二人だから、日本の生活はあまり寂しくないし、親も安心なので、二人で楽しく過ごしています。
　バングラデシュの高校卒業後、日本に留学して５年経ちました。2018年の9月に日本に来て、岡山大学の学士課
程に入りました。どうして日本かというと、日本はすごいステキな国で、とてもあこがれていました。父も日本に興味が
ありまして、子どもの頃、日本のいろいろな物語の本を買ってくれました。そこから、日本の文化や歴史に興味を持っ
て、「いつか日本に住んでみたいなぁ」と思っていました。そして、NHKの番組やアニメを見て、日本語を好きになり、
国で1年間日本語を勉強しました。日本に来てからも大学の勉強と一緒に日本語の勉強も続けました。
　去年、岡山大学を卒業して、大学院に進みました。将来の夢は、研究者になって、がんの治療方法について研
究したいなと思っています。そして、日本で働きたいです。日本とバングラデシュや世界に役に立つ仕事に就きたい
です。
　5年間、岡山で過ごしてきて、大学で学んで、アルバイトや旅行をして、日本と世界中の人 と々交流しながら、色 な々
経験をすることができました。そして、３年前、日本の弓道、というスポーツを始めました。弓道は日本の伝統的な文化な
ので、袴も着られるし、すごいきれいなスポーツだと思います。毎週岡山中央弓道会で練習しています。そこには、１０
代から８０代のさまざまな年齢の人たちが集まるので、たくさんのことを学ぶことができる、楽しい場所です。でも、結構
力がいるスポーツなので、最近ですね、筋肉つけるように頑張っています。
去年は、弓道の初段に受かり、今年は弐段を目指しています。
　去年の４月から、岡山北西RCにお世話になり、日本の生活がもっと楽し
くなりました。毎月の例会や活動に参加させていただいて、皆様にお会い
しお話しができてすごく嬉しいです。この１年間、皆様の温かいサポートと
共に過ごした楽しい時間は、私にとって貴重な思い出となりました。あと残
り１年もないですが、これからの活動も楽しみにしています。そして、米山
奨学生として勉強やクラブの活動を一生懸命頑張ります。よろしくお願い
いたします。
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会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　35名
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だく等、クラブに積極的に参加いただき感謝しております。あと１年よろしくお願いいたします。
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① 本日例会終了後、13:30より3F「ルビーの間」において「第12回理事役員会」が開催されま
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相原会長 : 岡山北RCの岸本会長、本日はご来訪ありがとうございます。

ハシブさん、本日は卓話よろしくお願いします。
入江会員 : ハシブ ファルザナ様、卓話楽しみにしています。
平松会員 : いつも良いお話をしてくださいます米山奨学生のハシブ ファルザナ様の外部卓話を楽しみにして
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藤島会員 : 本日はハシブ ファルザナさんの卓話を楽しみにしています。
井川会員 : 全米女子オープンゴルフで笹生優花が2回目の優勝を飾りました。渋野日向子さんが2位で復活が

期待されます。我が桑木志帆ちゃんもヨネックス・レディースで5位に入りました。ドジャースの山本も含
め、岡山人が活躍したのでスマイルします。

西岡会員 : 昨夜、全米女子オープンゴルフで日本人、笹生選手が優勝、2位は岡山出身の渋野選手になりま
した。10位以内に日本人が5人入っていました。凄い！
相原年度もあと一ヶ月になりました。皆様からの多額なスマイルお待ちしています。

横山会員 : 渋野選手、全米女子オープン準優勝おめでとうございます。私は八十肩（五十肩）になって4ヶ月が
経過しましたが、今でも夜間痛が痛くてうつ病になりそうです。私がゴルフコンペに出られないので助
かっている人もいると思いますが、もう少し待って下さい。

与田会員 : 第1回創立35周年記念式典実行委員会を欠席してしまい大変御迷惑をおかけしました。お詫びに
スマイルいたします。

仲田会員 : 相原会長、笠原さん、西岡さん、ゴルフ参加ありがとうございました。
笠原会員 : ひな壇の方々あと一ヶ月頑張ってください。
山下会員 : 6月1日㈯御津医師会の総会を行いました。2期勤めた副会長も退任し、婿が理事に入りました。世代

交代です。スマイルします。
日笠（常）会員 : 予想外の良い事がありましたのでスマイルします。
樋口会員 : 服も靴も新調したのでスマイルします。
新山会員 : 本日6月3日は妻の誕生日なのでスマイルいたします。
木本会員 : 結婚記念日の御祝いありがとうございました。ロータリーだけがこの記念日を覚えていて下さいます。

我 2々人も覚えております。 16件　50,000円（累計1,705,000円）

ゴルフ同好会報告 ゴルフ同好会幹事　新　山　英　樹　会員
　5月25日㈯に津山RCと合同ゴルフコンペを開催いたしました。前回に続いて優勝者
が当クラブからは出ませんでしたが、大変親睦が深まり、楽しいゴルフが出来ました。

第11回理事・役員会議事録
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⒉ 出席者の確認 副幹事　井川浩典
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⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項
① 5月～6月のプログラムについて（資料1）
　　資料１の通り承認した。
② 新会員について（資料2）
　　村田様の入会を承認した。
③ 創立記念夜間例会収支報告について（資料3）
　　資料３の通り承認した。
④ 横山さんの基金について（資料4）
　本年度の寄付にて終了となる旨報告があり、今後は社会奉仕委員会の費用を補填する原資とし
て毎年繰り越していく運用となることが報告され承認した。
⑤ 「けんちゃんのアサガオ」プロジェクトについて（資料4）
　6月に新規参加校に対する寄贈の予定があり、6万円程度を予算内で実施することが承認された。
⑥ 子どもシェルターモモの年会費について（資料5）
　年会費5,000円を納入することが承認された。
⑦ 創立35周年記念式典について（資料6）
　35周年実行委員会の委員体制（案）が提示され、5月27日に初回実行委員会を開催する。創立
35周年記念式典の開催内容については実行委員会に一任することが承認された。

⒌ 報告事項
① 6ロータリー事務局規約改定について(資料7）
　北ＲＣ上野山会員が有資格者であり事務局員の就労に関する手続きを委託することが決定され
たと報告があった。代表幹事の代行に関しては再度確認して報告することとなった。
② 台湾東部地震 支援金について（資料8）
　　当クラブは実施しないことが報告された。
③ クールビズについて
　　5月から実施する。
④ その他
　・日笠常信会員よりインターアクトの候補校について報告があった。
　・西岡S.A.A.より、引き続きスマイルをお願いしたいと依頼あり。
⒍ 閉　会 副会長　入江直人

前回６月３日の例会記録前回６月３日の例会記録

６月のお祝い行事
　

岡山北RC 会長
岸本 達也  様



外 部 卓 話 　　　
「異文化の旅 ：私の日本での５年間」 米山奨学生　ハシブ ファルザナ　様
　みなさん、こんにちは。米山奨学生のハシブ ファルザナです。今日、ここでお話しさせていた
だき、ありがとうございます。
　いつも、丸いテーブルに座って、素晴らしい方々の素晴らしいお話を聞いていますが、自分
がここに立つと緊張してしまいますね。今日は、今まで日本で過ごした時間についてちょっとお
話ししたいと思っています。ほとんど自己紹介になると思いますが、よろしくお願いします。
　私は今、岡山大学医学部・保健学研究科の修士２年生です。所属は検査技術科学ですが、研究は薬理学で
肺がんの薬について研究しています。
　私の生まれと育ちはバングラデシュの首都ダッカです。バングラデシュは南アジアにある小さな国です。人が多
い、賑やかで、美味しい食べ物がいっぱいある国です。カレーとビリヤニという食べ物が有名なので、ぜひ一回行っ
てみてください。
　私は５人家族で、双子の姉がいます。大学や学部も全て一緒なので、二人で一緒に岡山に住んでいます。今日
は、姉も一緒に参加させていただいているので、ちょっと自己紹介を頼もうかなと思っています。どうぞ。

【ハシブ ファルハナ様】
「こんにちは。今日の例会に参加させていただき、本当にありがとうございます。ファルザナの双子の姉、ハシブ ファ
ルハナと申します。今年の4月から岡山岡南RCに米山奨学生としてお世話になっております。私も妹と同じく岡山
大学保健学研究科の修士2年生です。変形性関節症（OA）という病気の治療について研究しています。同じ大
学でも妹とは別の研究室に入っています。顔も性格も妹と似ているため、研究室のメンバーたちに間違われること
がよくあります。
妹は去年から岡山北西RCにお世話になっており、例会やイベントへの参加を通じて多くのことを学び、貴重な経験
を積んでいます。私も彼女の成長を支える皆様に深く感謝しております。今後も一年間、よろしくお願いいたします。」

では、話しを続けさせていただきます。母も時々ですね、電話の声を区別できなくなります。私たちも、子供の頃の写
真を見たら、誰が誰だかわからないので、いつも母に聞いてしまいます。そういう面白いところがいっぱいあります。
そして、二人だから、日本の生活はあまり寂しくないし、親も安心なので、二人で楽しく過ごしています。
　バングラデシュの高校卒業後、日本に留学して５年経ちました。2018年の9月に日本に来て、岡山大学の学士課
程に入りました。どうして日本かというと、日本はすごいステキな国で、とてもあこがれていました。父も日本に興味が
ありまして、子どもの頃、日本のいろいろな物語の本を買ってくれました。そこから、日本の文化や歴史に興味を持っ
て、「いつか日本に住んでみたいなぁ」と思っていました。そして、NHKの番組やアニメを見て、日本語を好きになり、
国で1年間日本語を勉強しました。日本に来てからも大学の勉強と一緒に日本語の勉強も続けました。
　去年、岡山大学を卒業して、大学院に進みました。将来の夢は、研究者になって、がんの治療方法について研
究したいなと思っています。そして、日本で働きたいです。日本とバングラデシュや世界に役に立つ仕事に就きたい
です。
　5年間、岡山で過ごしてきて、大学で学んで、アルバイトや旅行をして、日本と世界中の人 と々交流しながら、色 な々
経験をすることができました。そして、３年前、日本の弓道、というスポーツを始めました。弓道は日本の伝統的な文化な
ので、袴も着られるし、すごいきれいなスポーツだと思います。毎週岡山中央弓道会で練習しています。そこには、１０
代から８０代のさまざまな年齢の人たちが集まるので、たくさんのことを学ぶことができる、楽しい場所です。でも、結構
力がいるスポーツなので、最近ですね、筋肉つけるように頑張っています。
去年は、弓道の初段に受かり、今年は弐段を目指しています。
　去年の４月から、岡山北西RCにお世話になり、日本の生活がもっと楽し
くなりました。毎月の例会や活動に参加させていただいて、皆様にお会い
しお話しができてすごく嬉しいです。この１年間、皆様の温かいサポートと
共に過ごした楽しい時間は、私にとって貴重な思い出となりました。あと残
り１年もないですが、これからの活動も楽しみにしています。そして、米山
奨学生として勉強やクラブの活動を一生懸命頑張ります。よろしくお願い
いたします。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　35名
欠席者数　13名 出 席 率　72.92％　　　　
欠 席 者　福元，日笠（伸），久松，鴨井，菅，橘高，小林，三宅，岡田，末吉，田原，氏房，吉田

ゲスト・ビジター
〈岡山北RC〉 会長　岸本 達也  様
〈岡山RC〉 岡本 典久  様
〈米山奨学生〉 ハシブ ファルザナ  様
〈米山奨学生〉 ハシブ ファルハナ  様（岡山岡南RC）

会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
　本日は、岡山北ＲＣの岸本会長にご来訪いただきました。本年度、私共の親クラブである岡山
北ＲＣとは、事務局の中山さんの後任者採用、６ＲＣ合同特別例会・合同懇親会の開催等、いく
つかの課題を一緒に解決してまいりました。岸本会長と同じ年度で会長をさせていただいて良
かったと大変感謝しております。また、本日卓話をお願いしております米山奨学生のハシブさん
は、毎月第一例会の出席の他にも、外国人無料健康診断・健康相談に双子のお姉様と共に通訳として参加いた
だく等、クラブに積極的に参加いただき感謝しております。あと１年よろしくお願いいたします。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 本日例会終了後、13:30より3F「ルビーの間」において「第12回理事役員会」が開催されま
すので、理事・役員の皆様はよろしくお願いいたします。

② 6月のロータリーレートは1＄=157円です。
③ ロータリーの友6月号、ガバナー月信Vol.12、を配付しております。
④ 財団室NEWS6月号、他クラブ週報を回覧いたします。　

スマイル報告　
岡山北RC　岸本会長 : 本日表敬訪問させていただきます。よろしくお願いいたします。
相原会長 : 岡山北RCの岸本会長、本日はご来訪ありがとうございます。

ハシブさん、本日は卓話よろしくお願いします。
入江会員 : ハシブ ファルザナ様、卓話楽しみにしています。
平松会員 : いつも良いお話をしてくださいます米山奨学生のハシブ ファルザナ様の外部卓話を楽しみにして

います。
藤島会員 : 本日はハシブ ファルザナさんの卓話を楽しみにしています。
井川会員 : 全米女子オープンゴルフで笹生優花が2回目の優勝を飾りました。渋野日向子さんが2位で復活が

期待されます。我が桑木志帆ちゃんもヨネックス・レディースで5位に入りました。ドジャースの山本も含
め、岡山人が活躍したのでスマイルします。

西岡会員 : 昨夜、全米女子オープンゴルフで日本人、笹生選手が優勝、2位は岡山出身の渋野選手になりま
した。10位以内に日本人が5人入っていました。凄い！
相原年度もあと一ヶ月になりました。皆様からの多額なスマイルお待ちしています。

横山会員 : 渋野選手、全米女子オープン準優勝おめでとうございます。私は八十肩（五十肩）になって4ヶ月が
経過しましたが、今でも夜間痛が痛くてうつ病になりそうです。私がゴルフコンペに出られないので助
かっている人もいると思いますが、もう少し待って下さい。

与田会員 : 第1回創立35周年記念式典実行委員会を欠席してしまい大変御迷惑をおかけしました。お詫びに
スマイルいたします。

仲田会員 : 相原会長、笠原さん、西岡さん、ゴルフ参加ありがとうございました。
笠原会員 : ひな壇の方々あと一ヶ月頑張ってください。
山下会員 : 6月1日㈯御津医師会の総会を行いました。2期勤めた副会長も退任し、婿が理事に入りました。世代

交代です。スマイルします。
日笠（常）会員 : 予想外の良い事がありましたのでスマイルします。
樋口会員 : 服も靴も新調したのでスマイルします。
新山会員 : 本日6月3日は妻の誕生日なのでスマイルいたします。
木本会員 : 結婚記念日の御祝いありがとうございました。ロータリーだけがこの記念日を覚えていて下さいます。

我 2々人も覚えております。 16件　50,000円（累計1,705,000円）

ゴルフ同好会報告 ゴルフ同好会幹事　新　山　英　樹　会員
　5月25日㈯に津山RCと合同ゴルフコンペを開催いたしました。前回に続いて優勝者
が当クラブからは出ませんでしたが、大変親睦が深まり、楽しいゴルフが出来ました。

第11回理事・役員会議事録
日時　2024年５月13日㈪13：30～14：10　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会長　相原利行、司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副幹事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　橘高正剛  与田卓士
樋口芳紀　笠原英司　末吉賢多　日笠伸之　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広　　 

⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項
① 5月～6月のプログラムについて（資料1）
　　資料１の通り承認した。
② 新会員について（資料2）
　　村田様の入会を承認した。
③ 創立記念夜間例会収支報告について（資料3）
　　資料３の通り承認した。
④ 横山さんの基金について（資料4）
　本年度の寄付にて終了となる旨報告があり、今後は社会奉仕委員会の費用を補填する原資とし
て毎年繰り越していく運用となることが報告され承認した。
⑤ 「けんちゃんのアサガオ」プロジェクトについて（資料4）
　6月に新規参加校に対する寄贈の予定があり、6万円程度を予算内で実施することが承認された。
⑥ 子どもシェルターモモの年会費について（資料5）
　年会費5,000円を納入することが承認された。
⑦ 創立35周年記念式典について（資料6）
　35周年実行委員会の委員体制（案）が提示され、5月27日に初回実行委員会を開催する。創立
35周年記念式典の開催内容については実行委員会に一任することが承認された。

⒌ 報告事項
① 6ロータリー事務局規約改定について(資料7）
　北ＲＣ上野山会員が有資格者であり事務局員の就労に関する手続きを委託することが決定され
たと報告があった。代表幹事の代行に関しては再度確認して報告することとなった。
② 台湾東部地震 支援金について（資料8）
　　当クラブは実施しないことが報告された。
③ クールビズについて
　　5月から実施する。
④ その他
　・日笠常信会員よりインターアクトの候補校について報告があった。
　・西岡S.A.A.より、引き続きスマイルをお願いしたいと依頼あり。
⒍ 閉　会 副会長　入江直人

－３－

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

６月のお祝い行事
　

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（６月10日（ヘルシーランチ））　
黒毛和牛他人丼　　とろろ芋すり流し　　味噌汁、香の物　　コーヒー

次回のメニュー（６月17日）　
無花果とモッツァレラ・生ハムのサラダ
厚切り豚肩ロース肉のロースト　和のテイストで
アメリカンチェリーのコンポートとチョコレートムース　ピスタチオのクリーム
パン　　コーヒー

前回メニュー（6月3日） ： 
ローストビーフ　和風マスタードソースで


